

「新年の抱負(3学期のはじまりにあたって)」

3年 羽柴 柚さん

冬休みが明け、3学期が始まります。3学期は、進学に向けて準備をする期間です。昨年は、いわゆる「受験生」であるにもかかわらず、生活習慣や学習に向かう姿勢が不十分だと思われることがありました。受験を目前に控えた今、私は精一杯学習に取り組もうと思います。また、学習だけでなく、生活習慣でも体調管理をしっかりし、規則正しい生活を送れるよう努めていきたいと思いをします。

ここで、2学期末に学級委員が行ったアンケート結果を受け、3学年3学期の課題を確認しようと思います。3年1組では、給食の食べ残しを減らすこと、積極的に授業に取り組むこと、TPOに応じた発言や行動を心がけること、家庭学習を充実させることが3学期の課題としてあげられました。

3年2組では、体調管理をしっかりすること、受験生としての意識を持つこと、目標を立て、それに向かって努力すること、自分の将来の目標や進みたい道を見つけることが課題としてあげられました。

冬休みが終わったばかりで、まだ正月気分が抜けていない人も中にはいるかもしれません。しかし、3年生全員が進路の目標を達成できるように、気持ちを切り替えて頑張っていきたいと思います。

2年 大山ころろさん

私が今年がんばりたいことは、3つあります。1つ目は、勉強です。私は、英語と国語が苦手です。テストで悪い点数ばかり取っています。そこで、わからなかった問題をもう一度解いてみたり、ワークを解いたりして分かるようにしたいです。また、苦手なものだけでなく得意な教科もさらに上げられるようにしたいです。2つ目は部活動です。私はソフトボール部で活動しています。私はボールを捕ることが上手くできるので、キャッチャーをしています。キャッチャーはピッチャーの投げたボールをとったり、ほかの人に指示を出したりする大変なポジションです。私はキャッチャーをする気はなかったのですが、このような重要なところで度胸をつけるのも大事だと思い、今やっています。まだ出来ないことがいろいろあるのでこれからがんばっていききたいです。3つ目は、ボランティア活動です。私は去年の4月から“まなびあテラス”のボランティア活動をしています。今までした活動はおもちゃ病院の手伝いや、プチ夏祭りなどです。サポーターは3月に更新されるのであと3か月しかありませんが、1回でも多く行けるようにしたいです。4月からも続けたいです。

今年はこの3つの活動を大きな目標にしつつ、ほかのことも幅を広げられるようにがんばりたいです。

1年 高橋 知蒼さん

この3学期に、私は頑張りたいことが3つあります。

1つ目は、学習のことです。私は、国語や社会が苦手です。これまで、これらの教科をあまり勉強してきませんでした。そのため、2学期の期末テストでは良い結果を残すことができませんでした。ですから、2学期はこの2教科を重点的に頑張って、良い結果につなげていきたいと思いをします。

2つ目は生徒会活動です。私は後期生徒会の副議長になりました。まだまだ詳しい仕事の内容は理解できていませんが、一つひとつのことを丁寧にこなしていきたいと思いをします。また、先輩方のサポートを頑張ろうと思いをします。

3つ目は、部活動です。私は、野球部に所属し、外野手をしています。守備をしている中で、フライやゴロは捕ることができるのですが、ライナーを捕るのが苦手です。だから、落下地点にできるだけ速く移動できるようにするためにも、この冬の間には瞬発力を上げられるように、体力をつけたいと思いをします。

最後に、私たち1年生の課題である「宿題の提出」と「タブレットの使用」についても、1年生全員で気をつけながら、信頼される2年生になれるような3学期にしていきたいと思いをします。